



Kunjungi ITS, Dubes Denmark Bahas Kerjasama Green Maritime



Duta Besar Denmark untuk Indonesia Lars Bo Larsen dan Rektor ITS Prof Dr Ir Mochamad Ashari MEng saling bertukar cindergamata.

SURABAYA (IM) - Duta Besar Denmark untuk Indonesia Lars Bo Larsen melakukan kunjungan ke ITS (Institut Teknologi Sepuluh Nopember) Surabaya, Selasa (5/10). Kegiatan ini untuk menindaklanjuti jalinan kerjasama dibidang Green Maritime Conference.

Menurut Lars Bo Larsen, pihaknya tertarik pada ITS, sebagai universitas yang berfokus dalam penelitian maritim. "Karena itu, kami ingin menggandeng ITS untuk bersama-sama menggelar Green Maritime Conference. Konferensi yang mengusung tema Green Shipping ini, kami rencanakan digelar di ITS pada akhir bulan November tahun



Suasana pertemuan membahas kerjasama Green Maritime Conference.



Foto bersama rombongan Kedubes Denmark dan petinggi Rektorat ITS.

ini. Dan secara resmi akan dibuka oleh Menteri Luar Negeri Denmark," ujarnya.

Rektor ITS Prof Dr Ir Mochamad Ashari MEng yang menyambut rombongan Kedubes Denmark ini menyatakan, pihaknya menyambut baik ajakan kerjasama ini.

"Antara ITS dan pemerintah Denmark telah menjalin kerjasama dibidang maritim, telekomunikasi, dan pertukaran pelajar (student exchange)," ujarnya.

"Kali ini, ITS akan terlibat dalam proyek Green Maritime yang mencakup desain kapal, kapal hibrida/listrik, serta bahan bakar alternatif. Sebab, ITS memang fokus terhadap maritim dan elektrik. Untuk itu kami siap bersinergi dengan pemerintah Denmark dalam proyek Green Maritime," tegasnya.

Manajer Unit Klaster Inovasi Maritim ITS Ir Tri Achmadi PhD yang hadir dalam kegiatan tersebut mengatakan, proyek Green Maritime Conference akan menjadi

kesempatan bagi ITS, untuk mengembangkan teknologi maritim yang ramah lingkungan.

"Kolaborasi dengan pemerintah Denmark ini menjadi upaya kami, untuk memperkuat daya saing produk Indonesia di sektor maritim. Sehingga dapat masuk ke pasar internasional," ungkapnya.

Sebagai penutup, Ashari menegaskan mengenai kemungkinan kerjasama dalam bidang akademik, yang dapat dibina ITS dengan kampus yang ada di Denmark.

"Harapannya, ITS dan pemerintah Denmark dapat berkolaborasi dalam bidang internship (magang) dan penelitian. Sebab, kerjasama ini bisa semakin luas dan erat. Tidak hanya dalam bidang maritim saja," ujarnya.

Guna memajukan kerjasama ini, sejumlah departemen ITS juga memaparkan berbagai macam riset tentang elektrik dan maritim yang sudah dilakukan pada rombongan Kedubes Denmark. • anto tse

Perpetin dan Sinpo Published Kembali Luncurkan 4 Buku Baru

JAKARTA (IM) - Setelah peluncuran buku perdana pada 17 Agustus lalu, dalam rangka memperingati HUT Kemerdekaan RRT, Perpetin (Perkumpulan Penulis Tionghoa Indonesia) dan Sinpo Published, Jumat (1/10) lalu kembali meluncurkan buku baru, karya baru bahasa Mandarin yang baru diterbitkan untuk skuat tenaga mendorong perkembangan positif budaya dan sastra Tionghoa Indonesia dalam kondisi yang sulit ini.

Ada pun empat buku baru yang dirilis kali ini yaitu :

(1) Kumpulan sastra kedua Wanda Wangjijaya berjudul "Seni Kehidupan". Sebuah karya sastra tiga bahasa (Bahasa Tionghoa, Inggris dan Indonesia). Buku ini adalah karya sastra yang cocok untuk warga etnis Tionghoa yang tidak mengerti bahasa Tionghoa. Juga merupakan bahan ajar pembantu yang amat baik bagi pembelajaran tiga bahasa. Saat ini banyak generasi kedua dan ketiga warga Tionghoa yang tidak mahir berbahasa Tionghoa. Buku karya Wanda Wangjijaya ini memiliki karakteristik dan daya tarik tersendiri. Yang mungkin dapat membuka tren perkembangan positif bagi karya sastra baru Tionghoa Indonesia.



Tokoh dan penulis keempat buku baru berfoto bersama.

(2) Buku baru karya Pemred Sinpo berjudul "Kabinet Baru, Memerangi Wabah Covid-19 dan Mimpi Pemindahan Ibu kota". Ini adalah analisis perspektif dan ilustrasi penulis sebagai wartawan senior mengenai proses dan tantangan yang dihadapi Presiden Joko Widodo pada periode kedua kepemimpinannya. Sekaligus karya ke-42

yang diterbitkan paska reformasi Indonesia. Buku ini terdiri dari delapan bagian yakni pemilihan presiden dan reformasi politik, kabinet baru dan perkembangan baru; kerja sama anti-epidemi dan pemulihan ekonomi; bencana kemakmuran; pemindahan ibu kota dan perkembangan masa depan; seni budaya dan pertukaran akademik; peluang dan tantangan. Terakhir lampiran proses sejarah warga Tionghoa Indonesia, sumbangsinya terhadap pendirian negara Indo-

nesia, partisipasi dalam pembangunan politik, perwakilan yang luar biasa. (3) Karya prosa tokoh sastra senior kawasan Timur Wu Kai Sen berjudul "Melihat Matahari Sore". Wu Kai Sen adalah tokoh sastra ternama Indonesia Timur. Selama ini dirinya menuliskan karya di Koran bahasa Tionghoa. Dia juga turut membantu dalam penerbitan buku serta bervis ke depan. Atas dorongan sejumlah rekan penulis akhirnya



KI-KA: Yang Jian Chang, Lian Xin, Wang Xiu Mei, Nancy Wijaya, Elly Wijaya, Jeanne Laksana, Wanda Wangjijaya, Bambang Suryono dan Wang Yue Shan.

dia memutuskan untuk menyusun karyanya selama ini menjadi sebuah buku. Ini adalah karya prosa pertamanya yang terdiri dari 100 buah prosa. Dan akan diterbitkan sekuelnya "Wisata Keliling Dunia". Diharapkan akhir tahun ini dapat diterbitkan.

(4) Kumpulan puisi "Tiga Pertanyaan Tentang Sorgum" karya penulis ternama Singapura Han Chuan yang diterbitkan awal bulan ini di Singapura. Buku ini terdiri dari enam bagian. Han Chuan telah menerbitkan belasan karya sastra. Akhir tahun ini Han Chuan akan menerbitkan dua atau tiga buku lainnya. • idn/din



Empat buku baru yang diluncurkan.

Berbagi di Tengah Pandemi, Lions Club Surabaya Patria dan Ibis Styles Surabaya Jemursari Sajikan 500 Porsi Makan Siang Gratis

SURABAYA (IM) - Lions Club Surabaya Patria bekerjasama dengan hotel Ibis Styles Surabaya Jemursari, menyajikan 500 porsi makan siang gratis kepada pengendara yang melewati kawasan Jemursari, Surabaya.

Menurut ketua pelaksana dari Lions Club Surabaya Patria Charles Golose, kegiatan ini sebagai bagian dari 5 kegiatan penting Lions Club, yaitu vision, environment, relieving the hunger, childhood cancer dan

diabetes. "Kegiatan ini masuk dalam relieving the hunger, atau menghilangkan rasa lapar. Jadi dimasa pandemi ini, kami ingin berbagi pada siapa saja yang membutuhkan makan siang gratis," ujar Patria Charles



Anggota Lions Club Surabaya Patria dan perwakilan Hotel Ibis Styles Surabaya Jemursari berfoto bersama.

Golose, Selasa (5/10). Dia menambahkan, kegiatan ini akan berlangsung selama 5 hari. Dimana setiap harinya disediakan 100 porsi makanan siap santap, dengan menu yang berbeda-beda.

Sementara itu, GM Ibis Styles Surabaya Jemursari Ricky Coen Arifin menyatakan, bahwa kegiatan ini sebagai bagian dari CSR. "Saat ini, kita semua masih dalam proses pemulihan ekonomi. Dan yang paling berdampak, tentu masyarakat kecil. Seperti pedagang asongan, sopir ojek online, tukang sampah, dan juga

mereka yang kehilangan pekerjaan ataupun penghasilan akibat pandemi Covid-19. Karena itu, kami berbagi makanan siap santap Yang in syaa Allah lebih bermanfaat, bagi mereka yang sedang beraktivitas di jalan," ujarnya.

Ricky juga mempersilahkan masyarakat yang membutuhkan makan siang gratis untuk mampir. "Silahkan datang di jam makan siang. Karena kegiatan ini akan berlangsung hingga 5 hari ke depan," pungkasnya. • anto tse



Anggota Lions Club Surabaya Patria saat menyajikan makan siang gratis ke Pengendara.



Anggota Lions Club Surabaya Patria saat menyajikan makan siang gratis.

Fo Guang Shan Education Centre Bhd Buka Program Kelas Online Buddha Dharma Bahasa Indonesia Angkatan 2

ONLINE

Institut Fo Guang Shan Dong Zen Malaysia

Program kelas Online Buddha Dharma (Berbahasa Indonesia) Angkatan ke 2

2021

08 Okt

Mulai

Via : Zoom Meeting

Periode Kuliah : 08 Okt - 10 Des 2021

Waktu : Setiap Jumat pukul 19.30 - 20.30 WIB

Persyaratan : 1. Sehat lahir batin 2. Menghormati Tri Ratna 3. Usia 18 - 40 tahun (Single)

Informasi lebih lanjut, silahkan hubungi: Mei Jing Tel: +62 818-0850-8590 Purwashi Tel: +62 811-9155-189

Media Partner: BUDDHAZINE!

2021idz1@gmail.com 2021idz1 Institut Dong Zen Indonesia - IDZI

JAKARTA (IM) - Setelah sukses menyelenggarakan program kelas online angkatan pertama (IDZ1-1) pada Mei hingga Juli 2021 lalu, Fo Guang Shan Education Centre Bhd kembali membuka program kelas online Buddha Dharma berbahasa Indonesia angkatan ke-2 (IDZ1-2).

Kursus ini ditujukan bagi pemuda Indonesia berusia 18-40 tahun yang tertarik untuk mempelajari ajaran Buddha. Fo Guang Shan adalah pendiri vihara Fo Guang Shan terbesar Taiwan. Dan telah memiliki lebih dari 300 cabang di lima benua.

Menurut rencana kuliah program kelas Buddha Dharma ini berlangsung dalam 10 pertemuan dan diselenggarakan setiap Jumat pukul 19.30-20.30 WIB.

Kuliah berlangsung dari 8 Oktober sampai 10 Desember 2021 mendatang.

Materi kuliah terdiri dari sifat manusia Buddha, bagaimana menjadi seorang Buddha yang baik, meditasi, sutra hati di mata agama Buddha, hidup penuh kesadaran, ajaran Buddha, pemuda dan praktik meditasi. • idn/din

Poster Program Kelas Online Buddha Dharma Bahasa Indonesia Angkatan 2 Fo Guang Shan Education Centre Bhd.



Bupati Landak Karolin Margret Natasa Dorong Warga Segera Divaksin

LANDAK (IM) - Bupati Landak Karolin Margret Natasa, Senin (4/10) lalu mendorong warganya untuk segera melakukan vaksinasi Covid-19.

Menurutnya, vaksinasi dilakukan untuk membuat sistem kekebalan tubuh seseorang mampu mengenali dan dengan cepat melawan bakteri atau virus penyebab infeksi. Tujuan yang ingin dicapai dengan pemberian vaksin Covid-19 adalah menurunkan angka kesakitan dan angka kematian akibat virus ini. Hal tersebut dilakukan

Bupati Karolin Margret Natasa saat meninjau pelaksanaan Vaksinasi Merdeka yang digelar Pemuda Katolik Komisariat Cabang Kabupaten Landak di Aula Paroki Gereja Salib Suci Ngabang.

"Semua warga berhak mendapatkan vaksinasi kecuali mereka yang tidak menjadi prioritas untuk vaksin Covid-19. Antara lain anak-anak atau remaja berusia di bawah 18 tahun dan orang yang menderita penyakit tertentu, misalnya diabetes atau hipertensi yang tidak terkontrol dan penyakit lainnya. Jadi, dengan

mendapatkan vaksin Covid-19 ini tidak hanya melindungi diri sendiri. Tapi juga orang-orang di sekitar kita yang belum memiliki kekebalan terhadap virus Corona," kata Karolin Margret Natasa.

Selain itu Bupati Karolin juga meminta panitia beserta tim vaksinasi untuk memberikan pelayanan kepada semua warga yang hadir dalam kegiatan tersebut.

Bahkan dipersilahkan untuk menambah vaksin bagi yang sudah ada dilokasi.

"Target kita 1.000 vaksin namun jika ada peserta yang belum mendapatkannya, silahkan ditambah. Kita harap semua yang sudah datang ditempat ini bisa mendapatkan pelayanan vaksinasi. Oleh sebab itu jangan pulang dulu, karena semua akan divaksin," pungkasnya. • idn/din

Bupati Landak Karolin Margret Natasa menyuntikkan vaksin ke warga di Aula Paroki Gereja Salib Suci Ngabang.



PSMTI Jabar dan Bandung Bersama Forum Komunikasi Warga Komplek Muara Gelar Baksos

BANDUNG (IM) - Pengurus PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia) Jawa Barat dan Bandung bekerjasama dengan Forum Komunikasi Warga Komplek Muara, Senin (4/10) lalu menyelenggarakan bakti sosial bersama.

Tim MTP (Masyarakat Tionghoa Peduli) Bandung memberikan dukungan penuh

wanda Holy memimpin pengurus Dr. Djoni Toat SH, MM), Lita, Benny, Uung, H. Oting dan tokoh lainnya serta Ketua PSMTI Bandung Donny memimpin pengurus Paulus, Juliana, Ferry dan lainnya juga pimpinan Forum Komunikasi Warga Komplek Muara Dede, William dan lainnya tiba di lokasi kegiatan tepat waktu.

Juliana mengatur semua hal terkait di lokasi kegiatan.

Paulus dalam laporan menyatakan sebanyak 1200 buah paket sembako, masker dan vitamin.

Bantuan tersebut akan dibagikan kepada warga Kecamatan Bojongloa Kidul dan Astana Anyar, Polsek Bojongloa Kidul dan Astana Anyar dan warga kedua Koramil



Paulus



Camat Yudi.



Camat Syukur Sabar.



H. Oting



Dede secara simbolis menyerahkan paket sembako kepada Camat Syukur Sabar.



KI-KA: Dede, Benny, Suwanda Holy, Uung dan Dr Djoni Toat, SH,MM.



Donny secara simbolis menyerahkan paket sembako kepada Kapolsek Ari Purwanto.



Huang Xuan Liang secara simbolis menyerahkan paket sembako kepada perwakilan warga.



William secara simbolis menyerahkan paket sembako kepada Lurah Irvan.



Suwanda Holy secara simbolis menyerahkan paket sembako kepada Camat Yudi.



Chen Ke Zhu secara simbolis menyerahkan paket sembako kepada perwakilan warga Tionghoa.

baik moril dan materiil dalam kegiatan baksos ini.

Hal ini merefleksikan kerjasama dan persatuan yang indah dari berbagai ormas Tionghoa Bandung.

Ketua PSMTI Jabar Su-

Selain itu juga hadir Camat Bojongloa Kidul Yudi, Camat Astana Anyar Syukur Sabar, Kapolsek Bojongloa Kidul dan Kapolsek Astana Anyar serta perwira TNI dan staf.

Ketua panitia Paulus dan

1813/Bojongloa Kidul dan Koramil 1801/Astana Anyar. Namun semoga kegiatan kali ini dapat memberikan banyak manfaat kepada penerima bantuan.

Selanjutnya perwakilan tiga

belah pihak secara simbolis menyerahkan paket sembako kepada Camat, Kapolsek, Danramil dan RW setempat.

Mereka akan door to door menyerahkan bantuan langsung kepada mereka yang

membutuhkan. Dalam acara tersebut, H. Oting memimpin doa.

Kedua Camat dalam pidatonya menyatakan terima kasih kepada PSMTI Jabar dan PSMTI Bandung mengulurkan

tangan memberikan bantuan selama pandemic Covid-19 ini.

Juga menyelenggarakan kegiatan baksos dan membagikan paket sembako kepada warga yang membutuhkan. Diharapkan kelak akan

ada kegiatan lain, agar semua warga masyarakat di daerah ini dapat hidup rukun dan saling menjaga.

Sama seperti saat ini dimana kita bersama-sama menghadapi epidemi. • idn/din



Seluruh peserta berfoto bersama se usai kegiatan baksos.



Anggota PSMTI Jabar dan PSMTI Bandung berfoto bersama.

Ralali.com Jadi Official Distributor Indonesia untuk BTS Hangeul Message Chocolate Official Merchandise

JAKARTA (IM) - Ralali.com terpilih sebagai Official Distributor Indonesia untuk mendistribusikan Official Merchandise Exclusive BTS Hangeul Message Chocolate. Sebagai B2B marketplace

pertama, yang telah berdiri sejak 2013, Ralali.com membuka pasar internasional untuk masuk ke Indonesia.

Dalam hal ini, ke depannya Ralali.com akan melakukan berbagai kerjasama lainnya

dengan distributor dan pelaku usaha dengan tujuan untuk membantu pemasaran ke target market yang lebih luas.

Telah mengantongi izin dari pihak Star Fox Family yang bekerjasama dengan

HYBE, Ralali.com mendistribusikan BTS Chocolate Official Merchandise.

Star Fox Family merupakan salah satu marketplace ternama asal korea yang dikenal dengan penjualan merchan-

dise eksklusif mulai dari food, fashion, beauty, dan k-pop merchandise lainnya.

Bangtan Sonyeondan alias Beyond The Scene atau yang biasa dikenal dengan BTS, telah menarik perhatian dunia dengan

eksistensinya di belantika musik Korean Pop (K-Pop).

"Ralali.com berharap BTS Hangeul Message Chocolate Official Merchandise dapat menggairahkan perekonomian Indonesia di tengah tantan-

gan pandemi Covid-19," kata Joseph Aditya, selaku CEO dari Ralali.com, dalam press conference, di Head Office Ralali.com, Jakarta Barat, Jumat (8/10).

Joseph menambahkan, Cokelat BTS sudah mulai bisa dipesan hanya di Ralali.com dengan sistem PO atau Pre Order pada 11 Oktober 2021 mendatang dengan stok yang sangat terbatas (limited edition).

BTS Hangeul Message Chocolate Official Merchandise hadir dengan dua macam pilihan yaitu Spring Day (Pink) dan Mikrokosmos (Hitam) dengan harga mulai dari Rp330.000 (termasuk PPN).

Ada pula promo Coklat BTS dengan membeli Paket Bundling Spring Day + Mikrokosmos (Free 1 Sachet Primero KF-94). • kris



Prosesi launching coklat BTS.

